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1月16日上午，出席市中区第十二届人民代表大
会第二次会议的人大代表们肩负着全区人民的重托与
期盼，精神饱满地到达枣庄大酒店陆续报到。未来几
天里，他们将共同为我区的发展出谋划策，畅所欲言。

签到、发放资料……上午9时许，记者在报到现
场看到，工作人员有序地进行各项接待服务工作，引
导代表们完成报到程序。代表们完成报到程序后，立
刻为大会做准备。有的认真翻阅会议相关材料，有的
修改完善即将提交的议案和建议，还有的交流着赴会
的欣喜和期待。代表们表示，将以高度的责任感、使
命感，履行好人民赋予的职责，为谱写自然生态、宜
居宜业的美丽市中篇章献计献策。

垎塔埠代表团的李家法说，作为一名基层的人大
代表，参加这次会议感到使命光荣，责任重大，2018
年是贯彻落实党的十九大精神的开局之年，是改革开
放40周年，是决胜全面建成小康社会，实施十三五规

划，承上启下的关键之年，这次会议的召开，我充满
了无限期待，我会以饱满的热情，投入到会议当中，
认真聆听会议报告，准确理解会议的精神实质，切实
履行好代表的职责，积极献言献策，并结合自己的本
职工作，将会议精神学习好、贯彻好、落实好，为市
中的发展贡献自己的力量。

“这是我第二次参加区人代会，每次参会都感觉到
心情非常激动。我们杰诺公司的生物酶制剂项目去年
被纳入了全省新旧动能转换重点项目，该项目投产
后，我们公司的产能和效益将翻番，我对新的一年充
满了期待，同时，将以饱满的状态投入到本次人代会
当中去，不忘初心，牢记使命，不负人民重托，认真
履行职责，积极建言献策，以企业良好的发展态势，
助推市中区新旧动能转换，也为实体经济向体制增效
转变尽我们企业的一份绵薄之力。”来自中心街代表团
的人大代表宋在伟是高新技术企业杰诺生物酶的负责

人，他和其他代表一样，也是怀揣着对市中发展的
“计策”而来。

孟庄代表团的代表姬鸿鹄认为，这次会议是在全
区上下全面学习贯彻落实十九大精神的关键时候召开
的一次十分重要的会议，市中区的美好的发展蓝图很
快就要展现在面前，“对此我十分期待，我将好好听取
和审议王区长所做的政府工作报告和其他报告，并把
群众关心、关注的热点难点问题，以建议的形式提交
给大会，最后预祝我们这次大会圆满成功。”

怀揣民意献良策，满怀激情话未来。代表们带着
民声、民意、民情来，每一个问题都关系社情民意，
每一次发声都饱含殷切期待，每一个建议都承托你我
梦想。想群众所想，急群众所急，解群众之难；代表
们带着人民群众的重托来，将他们的实地调研与群众
期望交融相汇，为我市经济社会的新一轮发展共献良
策，共绘蓝图。

怀揣民意赴盛会 不负重托话发展
——区人大代表报到侧记
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